

## **La Asociación Toro de Cuerda de Carcabuey ultima los preparativos del Toro de la Aurora**

**La primera suelta de este año tendrá lugar pasado mañana, sábado 27 de agosto**

### **Redacción**

Jueves 25 de agosto de 2011 - 11:12



A poco más de 48 horas para la primera cita con el Toro de Cuerda de Carcabuey, la asociación del mismo nombre y las hermandades de la Aurora y el Castillo ultiman los detalles de lo que volverán a ser dos grandes jornadas con el Toro de Cuerda como gran protagonista.

Una edición, ésta de 2011, que presenta como novedad más destacada el incremento de las medidas de seguridad y sanitarias, muy por encima de las exigidas por la normativa actual, que la organización ha puesto a disposición tanto de los corredores como del público

asistente y de los animales que protagonizarán las sueltas.

Así, tanto para el próximo sábado 27 de agosto, con motivo de las fiestas de la Aurora, como para el 10 de septiembre, coincidiendo con las fiestas en honor a Ntra. Señora del Castillo, se contará con dos equipos médicos completos y cuatro ambulancias disponibles, que se completarán con 5 puestos de Cruz Roja a lo largo del recorrido, además de dos zonas de curas, una en el antiguo Ambulatorio y otra en la Casa de Usos Múltiples.

Por otra parte, 20 personas velarán por la seguridad en el exterior del recorrido, mientras que 20 mozos de cuerda harán lo propio en el interior, a los que hay que unir una dotación con más de 15 agentes de la Guardia Civil y Policía Local de Carcabuey y Priego. Contingente que velará en todo momento por la integridad de los corredores, espectadores y animales, impidiendo el acceso al recorrido de personas ebrias, menores de edad o incapacitadas por algún motivo.

Igualmente y en lo que respecta a las infraestructuras del recorrido, las vallas para los espectadores se han suplementado en varias zonas, colocándose dos puertas en el recinto para la evacuación rápida de algún herido.

En lo que respecta a la programación del próximo sábado, 27 de septiembre, se procederá a la suelta de dos toros y dos vacas. En concreto, a partir de las 12:00 horas será el turno de Boqueroncito, ejemplar de la ganadería de D. Eliseo Morán, nacido en 2007 y donado a la organización por el propio D. Eliseo Morán con motivo de su nombramiento como Embajador del Toro de Cuerda; e Idéntica, vaca de la misma ganadería.

Ya en horario vespertino, en concreto a las 18:00 horas, se procederá a la suelta de Botijero, ejemplar nacido en 2007 y perteneciente a la ganadería de D. Antonio Ramírez, que ha sido donado a la organización por la peña El Recorte, al que seguirá la suelta de otra vaca del hierro de D. Eliseo Morán, de nombre Jugadora.

Igualmente, manteniendo otra de las tradiciones ya instauradas en el Toro de Cuerda de Carcabuey, en las sueltas del próximo sábado tomarán parte mozos y corredores de Grazalema, compartiendo protagonismo con los Mozos de Cuerda de Carcabuey, que volverán a ser una jornada más los verdaderos protagonistas de

la jornada.

Reseñar igualmente que como complemento al programa previsto, en ambas jornadas se celebrará la ya tradicional comida popular, contándose con la presencia de corredores y mozos de otras localidades en las que el Toro de Cuerda, como en Carcabuey, forma parte indisoluble de su cultura.